

EDITORIAL

El paisaje de estos días en Lirquén, alrededores y Punta de Parra es el propio del paso de una tragedia.

Tras la remoción de escombros, ahora queda ante la mirada un escenario marcado por la destrucción y por las incomodidades propias de estos casos para realizar la rutina diaria por parte de los damnificados.

El proceso de primeras ayudas y de planes de reconstrucción avanzan. Lo primero, como fue dicho, fue la limpieza del lugar y asistencias directas a las personas, desde lo sanitario hasta el apoyo en alimentos, ropa, etc.

Con eso, vino la instalación de viviendas de emergencia. El delegado presidencial en Biobío, Eduardo Pacheco, informó que hasta este martes han sido más de 140 las casas transitorias ya instaladas en Biobío, además de otras 50 que se encuentran en pleno proceso. "Lo que esperamos que ya este ritmo que ha ido tomando durante los últimos días en instalación de viviendas se mantenga, y para eso va a ser muy relevante respecto a los proveedores", señaló el delegado.

Al mismo tiempo, la autoridad regional detalló el escenario en materia de proveedores de este tipo de viviendas y puntualizó que actualmente existen 6 -en un principio sólo habían 3- mientras se evalúa sumar un séptimo proveedor.

"Pasamos del inicio de las tareas de ayudas tempranas de tres proveedores a tener seis proveedores ahora trabajando, y se está evaluando un séptimo para que

Instalación y proveedores de viviendas de emergencia



*Tras la remoción de escombros,
ahora queda ante la mirada
un escenario marcado por
la destrucción y por las
incomodidades propias de estos
casos para realizar la rutina diaria
por parte de los damnificados.*

pueda ingresar también, lo cual ya significa un aumento muy importante que va a favorecer a lo que esperan las familias, que aumente la instalación de viviendas y también, obviamente, ir viendo todo el proceso de habitabilidad de cada una de ellas, que avance con la celeridad que corresponde", complementó Pacheco.

Es que a inicios de mes el propio Presidente, Gabriel Boric, reconoció que había un atraso, lo que denominó como "un cuello de botella".

No obstante, desde mea culpa del Mandatario del pasado 5 de febrero, de acuerdo a la Plataforma Chile Compra, sólo se han registrado órdenes de compra para 28 viviendas de emergencia en Biobío por parte de Senapred, donde 25 unidades están contempladas con instalación y baño en Penco; 1 en Tirúa; 1 en Arauco; y 1 en Tomé. Esto hasta el 10 de febrero a las 18 horas.

Con ello es de esperar que el mismo incremento de proveedores se traduzca en un aumento rápido de unidades transitorias a instalar. Es que son miles las personas que están sin techo y que en el día a día deben lidiar con el calor, asunto que en las próximas semanas significará viento, frío y lluvia.